

SEÑALES MICRO QUE CONFIRMAN LA MACRO

SEÑOR DIRECTOR:

Malas noticias para la inversión en Chile: Colbún decidió suspender su proyecto Central de Bombeo Paposo, que involucraba una inversión de US\$ 1.400 millones; el grupo Arauco, uno de los mayores inversores en el sector forestal, decidió realizar su mayor inversión histórica en Brasil, y Google anunció que detendrá el proyecto de construcción de su *data center* en Cerrillos y comenzará de nuevo.

¿Qué necesita Chile para recuperar la confianza del inversor? Certezas, un marco jurídico claro y predecible, y un entorno en el que los conflictos sociales puedan resolverse de manera ágil y eficiente. Las reglas del juego deben ser transparentes y el país debe ser capaz de demostrar que está listo para recibir grandes inversiones en forma sustentable, no para perderlas.

La situación actual es crítica, pero no irreversible. Si no actuamos rápidamente, el capital buscará otros destinos más amigables, como ya ha sucedido en Brasil y Uruguay. Chile está en una encrucijada: o mejora su clima de inversión, o verá cómo los proyectos clave siguen quedando en suspenso o se van al extranjero.

El tiempo de actuar es ahora. ¿Estamos listos?

Nicolás Garrido

Director Departamento de Economía y Administración
FENUNAB